

„Unsere Hilfe kommt bei den Kindern an“

Missionskreis Cochabamba setzt auf die Treue verlässlicher Paten / Fotoshow im Toyota-Autohaus

RHEINE. Hilfe für Not leidende Kinder in Bolivien: Die Firma Storm aus Spelle hat jetzt dem Missionskreis Cochabamba eine Spende in Höhe von 26 692 Euro für das Kinderdorf Christkönig überreicht. Bereits im Mai 2012 freute sich der Missionskreis über eine Spende von 23 000 Euro, die das Unternehmen anlässlich seines 75-jährigen Betriebsjubiläums sammelte.

Auch die Firma Batavus Bäumker hat erneut mit 1152 Euro sechs Patenschaften übernommen. Die Westfälische Gesellschaft für Zahn-, Mund- und Kieferheilkunde in Münster gehört wie die Firmen Storm und

Batavus-Bäumker zu den verlässlichen Spendern; in diesem Jahr konnte sie dem Kinderdorf Christkönig 2300 Euro aus Zahngoldspenden zur Verfügung stellen. Außerdem wurden zum Jahresende Spenden in Höhe von fast 15 000 Euro auf die Missionskonten überwiesen.

„Danke, danke“, sagt Christa Doumat, Vorsitzende des Missionskreises Kinderdorf Christkönig, die sich im Sommer gemeinsam mit sechs Mitstreitern und Pfarrer Meinolf Winzeler vor Ort ein Bild von den dortigen Projekten verschafft hat. „Wir haben Not gesehen, die unendlich ist. Wir haben aber auch fest-

stellen dürfen, dass unsere Hilfe zu einer enormen Verbesserung der Lebensbedingungen beiträgt. Die Treue vieler Paten und deren Verlässlichkeit, das sind die Grundfesten, auf denen wir unsere Hilfe zur Selbsthilfe aufbauen können. Hinzu kommen viele einmalige, große aber auch kleine Spenden, die uns den Begriff 'Nächstenliebe' mit Sinn erfüllen.“

Wer sich über die Aktivitäten rund um das Kinderdorf Christkönig, die Schule und die angrenzenden Werkstätten informieren möchte, hat am Wochenende ausreichend Möglichkeit dazu. Der

Missionskreis wird im Rahmen einer Aktion des Autohauses Toyota, Carl-Zeiss-Straße 4, heute und morgen Nachmittag sein Anliegen in einer auf einer Leinwand präsentierten Fotoshow vorstellen. In gemütlicher Atmosphäre und mit der Möglichkeit zur Information werden gleichzeitig Kaffee und Kuchen (gesponsort) zum Verkauf angeboten. Der Erlös kommt natürlich dem Missionsprojekt zu Gute.

■ Spenden-Ko. Nr. 50.47.410
BLZ 403.500.05 Stadtparkasse Rheine; Konto-Inhaber: Missionskreis Cochabamba e.V. Spendenquittungen werden automatisch zugeschickt.



Batavus-Bäumker Geschäftsführer Franz-Josef Bäumker.



Junior-Chef Bernard Storm und Christa Doumat bei der Scheckübergabe.